
����� Interrogazione n. 885 
presentata in data 9 novembre 2007 
a iniziativa del Consigliere Brandoni 
“Richiesta di contributo regionale per realizzazione pista ciclabile a Falconara Marit- 
tima” 
a risposta orale urgente 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 
Considerato che il Comune di Falconara Marittima alcune settimane fa, come si evince da 

notizie stampa, ha sollecitato alla Regione un contributo finanziario di 600.000,00 euro per il 
completamento di alcune piste ciclabili; 

Risultando che nel bilancio regionale, nei fondi previsti per l’area AERCA sono stanziate cifre 
di pari importo; 

Ricordato che l’area AERCA comprende anche i comuni di Montemarciano, Monte San Vito, 
Chiaravalle e che già da tempo quei Comuni hanno progettato e in parte realizzato nei loro 
territori piste ciclabili che in alcuni casi attendono il completamento e in altri potrebbero essere 
utilmente messe in rete; 

SI CHIEDE 

di conoscere se la Giunta e l’Assessorato competente non intendano dare sollecitamente il via a 
questi progetti convocando uno specifico tavolo con i responsabili di tutti quei Comuni per 
distribuire omogeneamente le risorse in oggetto, predisponendo, se del caso, forme di comparte-
cipazione e sollecitando anche l’impegno della Provincia di Ancona. 


